

Kayenburg muss für die CDU-Fraktion eine Erklärung abgeben!

Zu den Äußerungen von CDU-Landtagsabgeordneten im Hamburger Abendblatt über Vorfälle im Umfeld des Zweiten Parlamentarischen Untersuchungsausschusses erklärt der Obmann von Bündnis 90/Die Grünen im Ausschuss, **Detlef Matthiessen**:

Die verbalen Entgleisungen stellen eine nicht tolerierbare Grenzüberschreitung in der politischen Auseinandersetzung dar. Angetrieben von ihrem Obmann, Graf Kerksenbrock hat die CDU offenbar in dieser Angelegenheit jedes Maß verloren.

Der Fraktionsvorsitzender Martin Kayenburg muss für seine Fraktion für eine Klarstellung sorgen und sich unverzüglich von diesen Äußerungen distanzieren.
